



# Sansores violó un amparo, acusa Alito

Priista señala a gobernadora de Campeche de romper la ley al dar a conocer audio; anuncia cambios en CEN

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, acusó que la gobernadora de Campeche, la morenista Layda Sansores San Román, cometió anoche un delito federal al quebrantar un amparo y dar a conocer un nuevo audio atribuido al priista en su programa *Martes del Jaguar*.

Asimismo, el líder del tricolor dijo que el audio dado a conocer por la mandataria es absolutamente falso, manipulado y editado, "con la intención de dañar a la oposición y de confrontarla con todos los sectores".

Por la tarde, Moreno Cárdenas dio a conocer que obtuvo la suspensión de oficio y de plano emitida en el juicio de amparo 716/2022-IV para que se detenga la publicación y distribución de audios ilegales en el programa *Martes del Jaguar*, que conduce Sansores San Román, o por cualquier otro medio o vía.

Momentos antes de que la gobernadora diera a conocer el nuevo audio, el priista indicó que el actuario del Juzgado Federal de Campeche fue a notificar a la gobernadora la suspensión, pero se negaron a recibirlo. "Ha sido notificada por diversos medios, es un hecho notorio y público del que no puede alegar su desconocimiento", expuso.

## Refuerzan estructura

Moreno Cárdenas anunció cambios en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del partido, a fin de "robustecer las estructuras partidistas y enfrentar con mayor fortaleza" los procesos electorales del Estado de México y Coahuila en 2023.

En conferencia, el dirigente dio a conocer su decisión de "revivir" e incluir a viejos exgobernadores del tricolor, como Joaquín Hendricks, de Quintana Roo, quien se hará cargo de la Secretaría de la Frontera Sur; Jorge Herrera Caldera, de Durango, nuevo titular de Asuntos Religiosos, y Rolando Zapata Bello, designado secretario de Acción Electoral.

Alito recicló a algunos personajes priistas como María Esther Sherman, responsable de la Comisión de Ética Partidaria del Consejo Político Nacional (CPN); el exgobernador de Michoacán, Salvador Jara, como titular de la Comisión de Ciencia, Tecnología y Educación, y el exmandatario de Colima, Ignacio Peralta, nuevo responsable de la Comisión de Administración Pública y Gobernanza del CPN.

"Vamos a atender puntualmente la renovación que siempre impulsa nuestro instituto político y que buscamos siempre estar de vanguardia, adaptarnos a la realidad que vive el país, no sólo en las coyunturas políticas y sociales, sino al contrario, un partido dinámico, un partido moderno", expresó Alejandro Moreno Cárdenas.

Negó que los cambios se deban a presión de expresidentes y exgobernadores del PRI. ●



Alejandro Moreno Cárdenas negó que los cambios en el CEN obedezcan a presiones de expresidentes del PRI.